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RECHAZA IFE QUE SOCIEDAD SE ENCUENTRE DIVIDIDA Leonardo Valdés Zurita, consejero presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), rechazó que la sociedad mexicana se encuentre dividida por la posible polarización que generó el pasado proceso electoral. Entrevistado en el marco del III Foro de la Democracia Latinoamericana que organizan el IFE, la Organización de Estados Americanos (OEA) y el Colegio de México (Colmex), Valdés dijo que al contrario, el órgano electoral ha contribuido a la construcción de un sistema democrático. Subrayó que la democracia es tan generosa que hasta quienes cuestionan al propio sistema democrático tienen derecho a participar en él, "tienen a salvo sus derechos y las instituciones defendemos los derechos de aquellos, incluso, que no están de acuerdo con lo que ha logrado nuestro sistema democrático; lo importante es que todos estamos obligados a poner nuestro esfuerzo para construir la vida democrática". Por su parte, el consejero Francisco Guerrero mencionó varios retos para el Instituto, como la posibilidad de que se incrementen sus facultades al incorporarse las candidaturas independientes y la realización de iniciativas populares y refrendos dentro de la reforma política. Por su parte, la consejera Macarita Elizondo subrayó la restructuración que debe vivir el Instituto, lo que está pendiente, a fin de que el IFE trabaje más eficientemente con todas sus nuevas atribuciones. (EL UNIVERSAL.COM, HORACIO JIMÉNEZ; EXCÉLSIOR, P.6, AURORA ZEPEDA) 
DESTACA EX PRESIDENTE BOLIVIANO FORTALEZA DE SISTEMA ELECTORAL MEXICANO Carlos Mesa, ex presidente de Bolivia, destacó la fortaleza de las instituciones y del sistema electoral mexicano, ante los cuestionamientos del ex candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador y del movimiento #YoSoy132. Durante el III Foro de la Democracia Latinoamericana que organiza el Instituto Federal Electoral (IFE), la Organización de Estados Americanos (OEA) y el Colegio de México (Colmex), el ex mandatario sudamericano hizo una comparación entre los procesos electorales en México y en Venezuela. “Venezuela vive una situación de polarización extrema y la respuesta del candidato Henrique Capriles es una respuesta inteligente, es una respuesta que demuestra una vocación”, expuso Mesa Gisbert en las instalaciones del Colmex. El ex mandatario planteó que la lógica política de López Obrador es distinta porque el cuestionamiento es a un sistema en el que cree que hay que construir, “digamos, que hay que meterle cuñas para hacerlo implosionar, lo que no sé si ocurrirá en México, porque México tiene una institucionalidad muy poderosa para eso”. También se refirió al movimiento estudiantil #YoSoy132, al que vio lejano que se constituya como medio alternativo para responder a las demandas de los mexicanos. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN) 
TRABAJAN EN LAS REGLAS PARA NUEVOS PARTIDOS El Instituto Federal Electoral (IFE) trabaja en los lineamientos para el procedimiento de registro de nuevos partidos políticos, comentó Leonardo Valdés, consejero presidente, quien además consideró que Andrés Manuel López Obrador está en todo su derecho de iniciar las actividades necesarias para tomar una decisión sobre el futuro de Movimiento Regeneración Nacional (MORENA). Valdés explicó que será en noviembre cuando se discutan los lineamientos al interior del Consejo General, pues con la reforma de 2007 hay que incluir la fiscalización de los ingresos y gastos de las organizaciones que inicien el proceso para convertirse en partidos políticos. Por su parte, Andrés Manuel López Obrador advirtió que si MORENA se convierte en partido político, "no será trampolín de ambiciosos" que sólo buscan beneficio personal, ni tampoco habrá cabida para el amiguismo, influyentismo, sectarismo, nepotismo ni para "ninguna de las lacras de la política tradicional". (EXCÉLSIOR, P.6, AURORA ZEPEDA; LA CRÓNICA DE HOY, P.2-6, ALEJANDRO PÁEZ) 
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CHIAPAS 
LIBERAN A EX LÍDER DEL PRD EN CHIAPAS Gabriel Gutiérrez Ávila, ex presidente del Comité Ejecutivo Estatal (CEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Chiapas, fue liberado después de una reclusión de seis días, acusado de asociación delictuosa, abuso de funciones públicas, ejercicio ilegal del servicio público y traslado de vehículo robado. De acuerdo con fuentes del PRD, el también ex secretario de Pesca y actual asesor de la diputada perredista local, Alejandra Soriano Ruiz, fue liberado este jueves por falta de pruebas comprobatorias en su contra, luego del término de la ampliación del arresto constitucional de 144 horas. (EL UNIVERSAL.COM, ÓSCAR GUTIÉRREZ) 
COAHUILA 
LA PGJEC IDENTIFICA A ASESINO DE MOREIRA Homero Ramos Gloria, procurador General de Justicia de Coahuila, aseguró que existen elementos para localizar al principal sospechoso de ordenar el asesinato de José Eduardo Moreira Rodríguez, hijo de Humberto Moreira, ex gobernador de la entidad. De acuerdo con el titular de la dependencia, realizarán un cerco para ubicar a quien sólo se identifica como El Chagui. “Queremos hacer un cerco especializado ya con los datos del primer sospechoso, que es el apodado El Chagui. Su ficha técnica ya la tenemos, tenemos la descripción y tenemos la fotografía para poder hacer una ubicación”, dijo. (EXCÉLSIOR, P. 1 Y 27, ALMA GUDIÑO; LA SILLA ROTA.COM, REDACCIÓN) 
DISTRITO FEDERAL  
PREOCUPA EN ALDF TENER ÁREAS ACÉFALAS El proceso legislativo en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) avanza, mientras que el administrativo está atorado y la falta de designación de cargos de relevancia es un foco de alerta, aseguró Federico Döring, coordinador del Partido Acción Nacional (PAN). La falta de titulares en áreas como la Contraloría, Tesorería, Oficialía Mayor, Comunicación Social, entre otras, son pendientes que pueden poner en riesgo actividades como la instalación de módulos de atención. "Hay cuestiones que no son trascendentes para la Asamblea, pero que son de carácter administrativo, donde el interés es que salgan rápido los nombramientos para que lo meramente administrativo no entorpezca lo legislativo”, afirmó. (REFORMA, P. 5, ÓSCAR DEL VALLE) 
DIVIDE PROCESO INTERNO A PANISTAS La renovación de la dirigencia del Comité Directivo Regional (CDR) del Partido Acción Nacional (PAN) ha provocado un jaloneo interno entre los liderazgos de ese instituto político en el Distrito Federal. La semana pasada, Federico Döring, líder la bancada panista en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), la senadora Mariana Gómez del Campo, Obdulio Ávila, subsecretario de Gobernación, y Jorge Romero, delegado en Benito Juárez, acudieron al Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN para reunirse con Gustavo Madero, líder nacional del partido y con Cecilia Romero, secretaria general. De los cuatro líderes locales, sólo Ávila se pronunció por la instalación de una Comisión Directa Provisional, que nombraría a un delegado, mientras que los tres restantes rechazaron la propuesta y apostaron a la publicación de una convocatoria para renovar la presidencia del CDR, confirmaron fuentes que asistieron al encuentro. (REFORMA, P. 5, LORENA MORALES) 
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HIDALGO 
APRUEBA CONGRESO DE HIDALGO REFORMAS A LEY ELECTORAL Por unanimidad, el Congreso local aprobó diversas reformas a la Ley Electoral Estatal, con las cuales se busca promover una mayor participación ciudadana. Las reformas, aprobadas con 28 votos, de un total de 30 legisladores, incluyen un candado para garantizar la cuota de género, pues las suplencias de todas las candidaturas encabezadas por mujeres serán ocupadas por personas del mismo género. En la LXI Legislatura local ha habido tres diputadas Juanitas: Marcela Vieyra, del Partido Revolucionario Institucional (PRI), quien cedió su lugar a Onésimo Serrano; Maribel Polanco, también del tricolor, quien cedió su curul a Juan Manuel Camacho, y Vianey Lozano, de Nueva Alianza, quien dejó el Congreso para que llegara Mario Vera. También se contempla que los partidos políticos destinen 5% de sus prerrogativas para la capacitación política de mujeres y que en las planillas para la conformación de los 84 cabildos puedan ser incluidos jóvenes menores de 29 años de edad. (CRITERIO HIDALGO.COM, NOTIMEX) 
PARTICIPAN JÓVENES ISTMEÑOS EN PRIMER FORO INTERNACIONAL DE PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE JÓVENES 
INDÍGENAS Y LOS ALCANCES DE LOS OBJETIVOS DE DESARROLLO DEL MILENIO Con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), la Alianza de Mujeres Indígenas de Centroamérica y México, y la Red de Jóvenes Indígenas de Centroamérica y México, hicieron posible la participación de más de 80 jóvenes provenientes de diferentes regiones del país y de Centroamérica como Guatemala, Perú y Ecuador, en el Primer Foro Internacional de Participación Política de Jóvenes Indígenas y los Alcances de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, el cual se llevó a cabo el 4 y 5 de octubre en la ciudad de México. Lo anterior fue dado a conocer por la joven Dalí Ángel Pérez, coordinadora de la Red de Jóvenes Indígenas de Centroamérica y México y recientemente galardonada con el Premio Nacional de la Juventud 2012 en materia de Derechos Humanos. Durante el evento, se contó con la participación de José Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente del TEPJF, y los magistrados de la Sala Superior, Constancio Carrasco Daza, María del Carmen Alanis Figueroa y la magistrada de la Sala Regional Xalapa, Yudith Yolanda Muñoz Tagle, así como importantes activistas expertos en materia de Derechos Humanos de los pueblos y comunidades indígenas. Tras concluir dicho foro, las y los integrantes anunciaron que será difundido en todas las zonas geográficas del país y de Centroamérica con la finalidad de ir buscando, en un futuro no muy lejano, que las opiniones de las y los jóvenes indígenas del mundo se consideren de vital importancia. (EL SOL DEL ISTMO.COM, REDACCIÓN; EL SUR.COM, REDACCIÓN) 
IEEZ REALIZA CONFERENCIA SOBRE LA SENTENCIA DEL TEPJF EN MATERIA DE EQUIDAD DE GÉNERO En el marco conmemorativo del XV Aniversario del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas (IEEZ), el sábado 13 de octubre se llevará a cabo la Conferencia Magistral Luces y Sombras de la Última Sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación sobre las Cuotas de Género, a cargo de Fernando Rey Martínez, asesor del gobierno y del Parlamento Español en materia de género. Leticia Catalina Soto Acosta, presidenta del Consejo General del IEEZ, dio a conocer que esta conferencia se desarrollará a partir de las 10:00 horas en el Auditorio del Museo de Arte Abstracto Manuel Felguérez. Al término de la Conferencia se presentarán los resultados del Primer Taller Perspectiva de Género, Equidad, Igualdad y Paridad, del Programa de Capacitación para la Construcción y el Fomento del Liderazgo Político de las Mujeres en los Municipios del Estado de Zacatecas. (ZACATECAS HOY.COM, REDACCIÓN; DZACATECAS.COM, REDACCIÓN; GRUPO PLATA ZACATECAS.COM, REDACCIÓN) 
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REALIZARÁN FORO PARA DISCUTIR INICIATIVA DE REFORMA ELECTORAL Karen Quiroga Anguiano, diputada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), informó que el 7 noviembre se efectuará un foro de consulta para discutir la iniciativa de reforma electoral presentada ante el Pleno de la Cámara de Diputados por su bancada. En conferencia de prensa, la legisladora indicó que serán ocho los temas que se plantearán en el encuentro entre especialistas, que se realizará en el Palacio Legislativo de San Lázaro, para que sean analizados y expuestos incluso por los consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE). Al presentar la iniciativa al Pleno de la Cámara baja, la cual fue turnada a las Comisiones de Puntos Constitucionales y Gobernación, Quiroga Anguiano destacó que el objetivo es reforzar los principios rectores en materia electoral. Para ello se propone modificar la Constitución Política, el Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) y la Ley General del Sistema de Medios de Impugnación en Materia Electoral. Entre otros aspectos, la iniciativa propone establecer como supremacía constitucional el principio de impartición de justicia pronta y completa por las Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). También obliga a los partidos políticos a presentar informes mensuales de campaña y establece que el procedimiento de elección de los consejeros deberá incluir la convocatoria publicada en el Diario Oficial de la Federación (DOF) con 30 días previos a la salida de los que terminarán su encargo. Tales omisiones, indicó, pueden ser impugnadas ante la Sala Superior del TEPJF. (NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; CRÓNICA DE HOY.COM, NOTIMEX; CRITERIO HIDALGO.COM, NOTIMEX; VERACRUZANOS.INFO, NOTIMEX; EL ECONOMISTA, P. 48, POLÍTICA Y SOCIEDAD, ROLANDO RAMOS) 
CONFIRMAN NUEVO EDIL PARA ZACAZONAPAN En un hecho inédito, en sesión plenaria, la LVIII Legislatura del Estado de México designó como alcalde sustituto del municipio de Zacazonapan a Orlando Arroyo, quien llegó al cargo después de que el edil suplente, Abel Jiménez, denunciara intimidaciones para no tomar el cargo. Previo al nombramiento, Jiménez promovió ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) un juicio de protección de los derechos político-electorales del ciudadano, pues reclamó que fue amenazado por el entonces alcalde propietario, Saúl Benítez, actual diputado local del Partido de la Revolución Democrática (PRD) por la vía plurinominal. En el expediente de dicho Tribunal, el edil suplente dejó asentado que Benítez lo citó el 16 de julio de este año en su despacho. Ese día el cabildo de Zacazonapan aprobó la licencia definitiva de Benítez y la llegada del síndico Orlando Arroyo al puesto. (REFORMA, P.10, ESTADOS, ENRIQUE GÓMEZ; EL SOL DE MÉXICO, P. 4, ESTADOS, EL SOL DE TOLUCA) 
SENADO APRUEBA LEY CONTRA LAVADO DE DINERO El Senado de la República aprobó, por unanimidad, la minuta que expide la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones con Recursos de Procedencia Ilícita, para debilitar las estructuras financieras de las organizaciones delictivas. Al fundamentar el dictamen, avalado con 111 votos, Roberto Gil Zuarth, presidente de la Comisión de Justicia del Senado, recordó que con la aprobación culmina un proceso de dos años, desde que el presidente Felipe Calderón mandó la iniciativa al Congreso. El legislador del Partido Acción Nacional (PAN) detalló que se busca debilitar las estructuras financieras del crimen organizado e inhibir la renta que reciben de sus actividades ilícitas, y estimó que el lavado de dinero es de 10 mil a 14 mil millones de dólares. Gil Zuarth descartó que con la nueva legislación se vulneren los derechos ciudadanos. Por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el senador Arturo Zamora Jiménez indicó que la normativa dotará al Estado de herramientas jurídicas para detectar el lavado de dinero y desactivar el poder financiero de las bandas criminales. Recordó que también se crea la Unidad Especializada en Análisis Financiero dentro de la Procuraduría General de la República (PGR). (REFORMA, P.1 Y 2, CLAUDIA GUERRERO Y MARIEL IBARRA; EL ECONOMISTA.COM, NOTIMEX; EL UNIVERSAL, P. 1 Y 4, ELENA MICHEL Y ARIADNA GARCÍA; LA CRÓNICA DE HOY, P. 1 Y 3, BLANCA ESTELA BOTELLO; MILENIO DIARIO, P. 1 Y 4, ANGÉLICA MERCADO) 
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SINDICATOS SE PRONUNCIAN SOBRE REFORMA LABORAL Armando Neyra, senador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y secretario de Finanzas de la Confederación de Trabajadores Mexicanos (CTM), reventó en contra de Felipe Calderón, presidente de México, y hasta de Enrique Peña Nieto, presidente Electo. Durante una reunión de la Comisión del Trabajo y Previsión Social del Senado, el dirigente sindical pidió la intervención de ambos políticos para frenar las modificaciones a la Ley Federal del Trabajo. El legislador mexiquense criticó que, durante sus giras al extranjero, Peña Nieto sólo hable con mandatarios y empresarios de otros países, sin conocer la realidad de las condiciones en las que viven los trabajadores de esas naciones. Dirigentes de la Unión Nacional de Trabajadores (UNT), que agrupa a sindicatos de izquierda, se pronunciaron a favor de que los senadores incluyan la democracia y la rendición de cuentas en la minuta laboral. Exigieron que se reponga en la minuta el voto libre y secreto para elegir dirigentes sindicales, así como la trasparencia de los contratos colectivos y el registro de gremios. Isaías González, de la Confederación Regional Obrera Mexicana (CROM), y senador del PRI, añadió que se trata de una situación muy delicada que exige la revisión de al menos siete temas que todas las organizaciones sindicales han solicitado. Por su parte, Agustín Rodríguez, del Sindicato de Trabajadores de la UNAM (STUNAM), reprochó a Javier Lozano, senador del Partido Acción Nacional (PAN), que se empeñe en introducir estos temas con el argumento de proteger a los trabajadores. Martín Esparza, del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), aseguró que si el gobierno de Felipe Calderón en verdad quisiera ir por la democracia y transparencia sindicales hubiera propuesto una reforma constitucional al 123 y no lo hizo; por eso, consideran que se trata de una simulación. En tanto, Emilio Gamboa Patrón, coordinador de los senadores del PRI, pidió a los sindicatos afiliados a su partido que estén tranquilos, porque los legisladores priístas "no pondremos en peligro ninguna conquista laboral". (REFORMA, P. 3 Y 4, MARIEL IBARRA Y CLAUDIA GUERRERO; EXCÉLSIOR, P. 4 Y 5, LETICIA ROBLES DE LA ROSA) 
PRD PRESENTA INICIATIVA EN MATERIA LABORAL El Partido de la Revolución Democrática (PRD) presentó ante el Pleno del Senado una nueva reforma para abonar en la protección de los derechos de los trabajadores. Luis Sánchez, legislador del sol azteca, propuso la creación del primer tribunal laboral, para que dejen de existir las juntas de conciliación; a su vez, Luis Miguel Barbosa, coordinador de los senadores perredistas, destacó que la izquierda está decidida a trabajar por la protección de los derechos de todos los trabajadores y llamó a Enrique Peña Nieto, presidente Electo de México, a demostrar qué tan comprometido está con un México más moderno y justo. En la propuesta se incluye la disminución de la jornada laboral semanal, de 48 a 40 horas, con la facilidad de que "los patrones y los trabajadores podrán convenir la distribución anual, mensual o semanal del tiempo de trabajo pero en ningún caso la jornada ordinaria excederá de nueve horas. Salvo esta situación, la jornada máxima de trabajo diario será de ocho horas. (EXCÉLSIOR, P. 5, LETICIA ROBLES DE LA ROSA) 
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VAN PRD Y PAN CONTRA CHARROS Los senadores de los partidos Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD), del Trabajo (PT) y Movimiento Ciudadano (MC) acordaron ir juntos para modificar la Ley Laboral aprobada por la Cámara de Diputados e incorporar nuevas obligaciones a los sindicatos en materia de transparencia, rendición de cuentas y democracia interna. Estos grupos parlamentarios suman 66 votos frente a 62 que tienen juntos el Partido Revolucionario Institucional (PRI), el Verde Ecologista de México (PVEM) y Nueva Alianza. Ernesto Cordero, coordinador panista en la Cámara alta, recordó que el Ejecutivo federal pidió en su iniciativa preferente acotar los privilegios de que gozan los sindicatos. El senador Roberto Gil sostuvo que no se dejarán amedrentar por los priístas y líderes sindicales del Congreso del Trabajo, quienes amenazaron con boicotear la reforma laboral si aprueban cambios relacionados con las organizaciones gremiales. Mientras tanto, Miguel Barbosa, coordinador del PRD, confirmó que están dispuestos a ir con el PAN para incorporar las disposiciones en materia de rendición de cuentas y poner freno a la opacidad. Garantizó que en la discusión y votación que se realice en los próximos días sobre la reforma laboral no tomarán la tribuna y que privilegiarán el diálogo político. Finalmente, el senador Ricardo Monreal adelantó que el PT está de acuerdo con modificar la minuta. (REFORMA, P. 1, CLAUDIA GUERRERO Y MARIEL IBARRA; MILENIO.COM, CAROLINA RIVERA; REFORMA ONLINE, ÉRIKA HERNÁNDEZ; EXCÉLSIOR, P. 9, IVONNE MERLGAR) 
PIDE MADERO AL PRI NO CHANTAJEAR EN LA REFORMA; EL TRICOLOR SOLICITA DEJAR INTERESES PARTIDISTAS Para la aprobación de la reforma laboral es necesario que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) no chantajee ni la izquierda “se cuartee”, aseguró Gustavo Madero, líder nacional del Partido Acción Nacional (PAN). Dijo que su partido es el único que puede impulsar la reforma que México necesita, construyendo una mayoría con el PRI para impulsar la flexibilidad laboral y la modernización económica, en tanto que con la izquierda se buscará incluir la reforma en materia de transparencia y democracia sindical. El PRI hizo un llamado a sacar adelante la reforma laboral, por encima de la agenda de los partidos políticos y en la que los factores de producción, el capital y el trabajo estén de acuerdo. Así lo señaló el dirigente nacional del Revolucionario Institucional, Pedro Joaquín Codwell, tras participar en la XXX reunión plenaria de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe, donde también acusó a los legisladores del PAN de alargar las discusiones para sacar adelante la iniciativa. José Narro Robles, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), propuso la creación de un gran programa nacional de empleo para combatir la pobreza en el país. Por su parte, rechazó pronunciarse sobre la propuesta de reforma laboral, hasta que sea aprobada. (MILENIO.COM, DANIEL VILLEGAS; EXCÉLSIOR, P. 4 Y 5, CARLOS QUIROZ Y ANDRÉS GUARDIOLA) 
DIFERENCIAS VUELVEN A FRENAR COMISIONES A tono con el enojo que la noche del miércoles hizo que sus compañeros de bancada se levantaran de la mesa de negociaciones, Luis Alberto Villarreal García, coordinador de los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), se inconformó públicamente con el reparto de comisiones diseñado por el Partido Revolucionario Institucional (PRI). En conferencia de prensa, el legislador blanquiazul advirtió: “Yo no voy a pretender agandallar a nadie, ni voy a dejar que nadie me agandalle”. La falta de acuerdo entre priístas, panistas y perredistas para distribuir las presidencias de las 55 comisiones que operarán en la LXII Legislatura en San Lázaro impidió que el tema se llevara a la sesión del pleno. Con el plazo legal encima, los jefes de las bancadas de las tres principales fuerzas políticas deberán llegar a un acuerdo a más tardar el próximo lunes. La sesión del martes 16 es la última oportunidad para avalar la integración de las comisiones, una medida que resulta urgente para revisar la iniciativa preferente de contabilidad de las finanzas estatales que envió el Senado y cuyo desahogo en esta Cámara se vence el próximo 31 de octubre. (EXCÉLSIOR, P. 9, IVONNE MELGAR) 
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DIFIEREN CALDERÓN Y AMNISTÍA INTERNACIONAL POR PRESENCIA DEL EJÉRCITO EN LAS CALLES La presencia del Ejército en las calles para combatir al crimen organizado confrontó ayer las posturas del Presidente Felipe Calderón Hinojosa y Amnistía Internacional. En Tijuana, Felipe Calderón, presidente de México, censuró las voces que de manera injusta y con severidad, dijo, critican la presencia de la tropa en las calles, aunque ésta signifique el factor de éxito en la lucha contra el crimen organizado. Mientras que, en la ciudad de México, Alberto Herrera, director ejecutivo de Amnistía Internacional ofreció otro panorama: el despliegue de 50 mil efectivos del Ejército y la Marina generó abusos hacia la población civil, incluidos casos de tortura y desapariciones, por lo que el organismo pidió el regreso de las tropas a los cuarteles. (REFORMA, P.11, MAYOLO LÓPEZ Y HENIA PRADO) 
PEÑA NIETO DARÁ IMPULSO A LAS ENERGÍAS RENOVABLES Luego de reunirse con Angela Merkel, canciller alemana, Enrique Peña Nieto, presidente Electo de México, destacó que uno de los temas abordados fue el objetivo del próximo gobierno federal mexicano de explorar y desarrollar modelos de energía renovable. Peña Nieto inició su gira por Europa con encuentros privados con Merkel y con el alcalde de Berlín, Klaus Wowereit. Al referirse a la conversación, de 45 minutos, con la canciller de Alemania, Peña Nieto informó que la meta es construir acuerdos de colaboración en materia económica y desarrollo sustentable. En el tema de la generación de energías renovables, señaló la disposición de Merkel para compartir las experiencias del pueblo alemán en la materia. A su vez, Luis Videgaray, coordinador de políticas publicas de la transición gubernamental, aseguró vía Twitter que Enrique Peña Nieto y la canciller alemana acordaron una labor conjunta para el desarrollo de energías renovables en territorio mexicano. (EXCÉLSIOR, P. 2, ROBERTO JOSÉ PACHECO; MILENIO.COM, NOTIMEX) 
EXHORTA COLDWELL A PARTIDOS LATINOAMERICANOS A DEJAR DE LADO LA ARROGANCIA Al recibir el nombramiento de presidente de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL), Pedro Joaquín Coldwell, dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), llamó a los partidos latinoamericanos a dejar de lado la arrogancia y un "mal entendido orgullo nacional", para incrementar los lazos regionales y conjuntar esfuerzos en el restablecimiento del tejido social a fin de erradicar la violencia asociada al narcotráfico. Coldwell aceptó las críticas relativas a que los partidos políticos no aportan a las soluciones de un país y sólo se reparten las cuotas de poder, por lo cual consideró que los institutos políticos deben "metabolizarse y convertirse en formadores de ciudadanía”. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 7, ALEJANDRO PÁEZ) 
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GÉNEROS DE OPINIÓN 
NO HUBO ESTALLIDO SOCIAL/ JORGE CAMIL Una vez salvado el delirante conflicto postelectoral, el país se dirige a la normalidad. Enrique Peña Nieto reconoció la necesidad de convertir nuestra “democracia esencialmente electoral” en una “democracia de resultados”, un concepto también conocido como “democracia incluyente”. Como la estridencia de los inconformes amenazó con un estallido social, no debe pasar inadvertida la normalidad de la elección. Participaron casi 50 millones de electores, un récord histórico, y los votos femeninos contribuyeron con el 51% del resultado. Tres millones de ciudadanos participaron como funcionarios de casilla o vigilantes del proceso, y el IFE hizo el recuento de 78 mil paquetes electorales sin encontrar evidencia alguna de un fraude “a la antigüita”. Tras 12 años de gobiernos panistas los comicios resultaron en una segunda alternancia. Y aunque la izquierda no ganó la Presidencia, el PRD se instaló como segunda fuerza política. Por solidaridad con López Obrador se sumó a la impugnación del Movimiento Progresista, que fue rechazada por unanimidad en el Tribunal Electoral. Alejandro Luna Ramos, magistrado presidente, declaró que desde el punto de vista jurídico el recurso de inconformidad se perdió en generalidades y no aportó pruebas específicas de violaciones a la Constitución; no tuvo “ni la calidad ni la elegancia esperada en un recurso de esa naturaleza”. (EL UNIVERSAL, P. 16, OPINIÓN, JORGE CAMIL) 
A PESAR DE TANTO/ CLARA SCHERER En Chihuahua, el gobernador sigue buscando cómo hacer para que las mujeres no accedan a sus derechos políticos, cambiando la Constitución de manera positiva, pero incompleta y en retroceso, violando derechos humanos. En Sinaloa, los diputados estorban la igualdad, legislando cuotas de 40%, pero haciendo maromas y reclamando que las mujeres tengan 2% para capacitación. En Puebla, sólo se escuchan las voces de las activistas, pero quienes tienen poder para cambiar la desigualdad imperante no se atreven a buscar cómo abrirles la puerta. En Veracruz, ni noticias hay… ¿Dónde están los hombres solidarios, porque en esas tierras no los vemos actuar para deshacer tanta desigualdad? ¿Las mujeres “con poder” están de vacaciones? Tendremos que preguntarnos, como Juana Castro: ¿Quién hablará de nosotras cuando estemos muertas?  A pesar de todo, debemos seguir intentando “adelantar el reloj de la historia” que con la histórica sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación logró que se adelantaran unos 50 años el arribo de mujeres en cantidad suficiente para influir en los destinos de la patria, desde el Congreso federal. Pero en las entidades federativas estamos urgidas de voces y talentos que no permitan que la discriminación siga manteniendo al país en la pantanosa desigualdad. Como dijo María de Maetzu: “Toda mujer que piensa debe colaborar en la obra de la cultura humana, por lo que me avergonzaría no ser feminista”. (EXCÉLSIOR, P. 25, NACIONAL, CLARA SCHERER) 
 
DE FRENTE Y DE PERFIL/ VOLVER A EMPEZAR/ RAMÓN ZURITA SAHAGÚN Al referirse a las ternas enviadas por Felipe Calderón, presidente de México, al Senado de la República para elegir a los nuevos ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el autor mencionó: “Lo sorpresivo de las ternas es que no fueron incluidos los nombres que fueron filtrados en diversos espacios, como posibles componentes de cada una de las dos ternas. Ni magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, ni mucho menos consejeros del IFE o abogados pertenecientes al Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, ni otros que se promovían solos, lograron colarse. Los seis personajes propuestos son todos ellos magistrados de circuito, con larga carrera en el Poder Judicial. Los dos que sean escogidos por el Senado de la República asumirán sus cargos a partir del 30 de noviembre, fecha fijada para el retiro de los dos ministros jubilados. (DIARIO IMAGEN, P. 5, NACIONAL, RAMÓN ZURITA SAHAGÚN) 



RESUMEN
DE INFORMACIÓN NACIONAL   
__________________________________________________________________________ 
VIERNES 12 DE OCTUBRE DE 2012 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

9 
FUENTE: http://www.trife.gob.mx/todo2.asp?menu=13 

PÓKER POLÍTICO/ MATÍAS PASCAL La verdad, y sin afán de criticar al Instituto Federal Electoral (IFE), que llevan a ya no creer en las autoridades electorales ni en otras instituciones por parte de una buena cantidad de la ciudadanía. Ahora resulta que nuestro flamante presidente del Consejo General del IFE, Leonardo Valdés Zurita, ya está pidiendo que se impulse una nueva reforma electoral que supere a la anterior. Esto debido a todas las impugnaciones y ataques que los partidos en disputa han hecho a las resoluciones del organismo. Sin embargo, para la ciudadanía, en diversos sondeos y en redes sociales, hay un desánimo y desencanto del trabajo del IFE y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Ya nadie les cree. No respetaron ni siquiera los artículos más indispensables del Código Electoral y sus reglamentos en las pasadas elecciones. Incluso, hay opiniones de ciudadanos que nada cambiarán y que se debería poner a magistrados y consejeros extranjeros a ver si así respetan la voluntad ciudadana. Haga usted su juicio final. (UNOMÁSUNO, P. 3, NACIONAL, MATÍAS PASCAL) 
SALA MONTERREY 
CONFÍAN QUE TEPJF RATIFIQUE A AMBRIZ Los alcaldes panistas electos en el área metropolitana de Nuevo León respaldaron a Rodolfo Ambriz y confiaron en que la Sala Regional Monterrey del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) lo ratificará como edil de Juárez y respetará la voluntad ciudadana que le dio el triunfo en la elección del 1 de julio. Ambriz ofreció este jueves una rueda de prensa acompañado por Margarita Arellanes, de Monterrey; Pedro Salgado, de San Nicolás, y Ugo Ruiz, de San Pedro. En ella, el candidato panista por Juárez, quien fue declarado inelegible por el Tribunal Electoral del Estado (TEE), dijo tener plena confianza en los magistrados del TEPJF que resolverán su caso y en que no cederán a presiones. Añadió que la ciudadanía de Juárez espera que este Tribunal lo ratifique como alcalde electo para poder asumir funciones el próximo 31 de octubre y dijo que detrás de la impugnación presentada por la candidata del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en su contra, está el Partido Revolucionario Institucional (PRI). (EL NORTE.COM, VERÓNICA AYALA; SEXENIO NUEVO LEÓN.COM, REDACCIÓN; TERRA.COM, CARLOS TAMAYO) 
SALA XALAPA 
EL TEPJF ME DARÁ LA RAZÓN: BLANCA PULIDO Blanca Estela Pulido, aspirante a la diputación en Tabasco por la vía de la representación proporcional de Nueva Alianza, adelantó que en 15 días la Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) resolverá la impugnación que presentó contra la designación de Aracely Quevedo Custodio, del Partido Revolucionario Institucional (PRI). “Estoy a la espera de que la Sala Regional Xalapa dictamine. Yo estoy tranquila, esperando que la ley me dé la razón; esperemos que en unas tres semanas ya tengamos una respuesta”, explicó. (REPORTEROS DEL SUR.COM, RODOLFO GARCÍA)  


